

## 7. Klasse der Mittelschule Wenzenbach im Schullandheim



Die 7. Klasse der Mittelschule Wenzenbach war Anfang des Schuljahres 2019/2020 für ein dreitägiges Sozialtraining im Schullandheim Riedenburg.

Zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Vera Rödl, Sozialpädagogin Margot Lerch und Raid Meri von der Organisation Kiwi erlebten Schülerinnen und Schüler erlebnisreiche Tage.

Untergebracht waren die Schülerinnen und Schüler im Schullandheim Riedenburg, wo gleich bei der Ankunft eine Hausrally stattfand. Ob Turnhalle, Speisesaal oder Seminarräume, alles wurde erkundet und die Sporthalle sofort in Beschlag genommen.

Raeid Meri, Referent für interkulturelles Konflikttraining, wurde von der Klasse herzlich begrüßt, da er schon an der Schule zwei Tage mit den Schülern verbracht hatte.

Themen und Ziele in den drei Tagen waren:

- Die Verbesserung der Klassengemeinschaft
- Die Akzeptanz von Verschiedenheiten
- Die Entwicklung eines gesunden Selbstvertrauens
- Die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen
- Die Fähigkeit, Freundschaften aufzubauen

Aber nicht nur „Arbeit“ stand auf dem Programm, sondern auch Ausflüge in die Stadt Riedenburg und eine Wanderung im Altmühltal fanden mit großer Begeisterung statt.

„Schade, dass wir schon wieder heim müssen!“, hieß es am letzten Morgen. Allen waren die drei Tage zu kurz und ein erneuter Aufenthalt wird schon geplant.



Text: Margot Lerch

Fotos: Vera Rödl